

報告：岡山県バイコロジーをすすめる会

「“タンデム” フィーリング in ひるぜん」開催記事

岡山県で初のタンデム自転車通行が解禁となった蒜山高原自転車道（4月1日限定解禁）において記念大会が開催され、山陽新聞（本社：岡山市）の記事に載りました。

2017年(平成29年)5月21日 日曜日 第2全県 34



全
県
版

爽快タンデム自転車

蒜山高原 視覚障害者ら体験

サドルとペダルが複数人分ある「タンデム自転車」のうち、2人乗りに限って県内で唯一走行できる真庭市の蒜山高原自転車道（県道八束川上自転車道線）で20日、視覚・聴覚障害者らにサイクリングを体験してもらうイベント「“タンデム” フィーリング in ひるぜん」が開かれた。タンデム自転車は4月から同自転車道で解禁された。後部座席はハンドル操作が不要なことも特徴で、同市と県サイクリング協会、蒜山高原自転車道（県道八束川上自転車道線）で20日、視覚・聴覚障害者らにサイクリングを体験してもらうイベント「“タンデム” フィーリング in ひるぜん」が開かれた。タンデム自転車は4月から同自転車道で解禁された。後部座席で恐る恐るペダルを踏み込み、約800組の直線を往復した。慣

（原本洋輔）

禁された。後部座席はハンドル操作が不要なことも特徴で、同市と県サイクリング協会、蒜山高原自転車道（県道八束川上自転車道線）で20日、視覚・聴覚障害者らにサイクリングを体験してもらうイベント「“タンデム” フィーリング in ひるぜん」が開かれた。タンデム自転車は4月から同自転車道で解禁された。後部座席で恐る恐るペダルを踏み込み、約800組の直線を往復した。慣

（原本洋輔）

家族の想いに寄り添う家づくり
岡山市南区藤田673 TEL・086-1239